

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

À Ntoum et à Bikelé, Ali Bongo va mettre fin au laisser-aller

Hans NDONG MEBALEY
Libreville/Gabon

A PRES les villes de Cocobeach et Kango samedi, c'est au tour hier de Ntoum et Bikelé d'accueillir le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) pour la présidentielle, Ali Bongo Ondimba. Lors de ses causeries devant des milliers de Gabonais et Gabonaises, le président sortant a une nouvelle fois brandi son Pacte social et républicain.

Dans un premier temps, Ali Bongo Ondimba a fait état de son bilan dans la commune de Ntoum, en mettant en avant les engagements pris. "Je me suis engagé sur les questions d'emplois, d'éducation et de santé, pour tout cela, des réponses seront apportées. Mon projet pour le Gabon de demain, il est pour vous, vos enfants et vos parents", a-t-il dit. Contenant 87 propositions, il s'agit



d'un contrat entre le candidat et le peuple. "Ce Pacte social et républicain vise à refonder le modèle social et économique de notre pays, pour lui apporter des bases solides pour se projeter

sereinement vers l'avenir. Ce projet est solide et il répond à toutes les préoccupations que rencontrent nos compatriotes. Je vous annonce aujourd'hui la fin du laisser-aller et de l'impunité.

Chaque représentant de l'État sera jugé selon les résultats. L'ordre républicain est de permettre à chaque Gabonais de vivre en sécurité", a-t-il déclaré. Aussi, le candidat n'a-t-il pas

manqué de signaler qu'il "multipliera par deux les allocations familiales. Le 26 août prochain, nous devons écrire l'histoire avec une vague pour une victoire nette et sans bavure."

PDG : le QG populaire installé au stade de Nzeng-Ayong

H.N.M
Libreville/Gabon

LE candidat à l'élection présidentielle pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, a désormais son Quartier général (QG). Celui-ci a été inauguré samedi au stade de Nzeng-Ayong, dans le 6^e arrondissement de la commune de Libreville.

Composé de nombreux stands regroupant "la vie du parti", "les porte-parole du parti" et "des aires de jeux", ce dernier se veut être la vitrine de la formation politique qui brigue les suffrages pour les élections générales à venir. Au sein de ce QG populaire qui, comme l'ont rappelé les membres de l'écurie politique, présente la vie du parti et son historique, il n'est pas question de battre campagne mais de présenter le projet de société du candidat. "Ce QG a été installé dans un souci de proximité. L'idée est de rapprocher le parti



Le QG populaire du PDG au 6^e arrondissement est installé au stade de Nzeng-Ayong

de nos compatriotes en les édifiançant sur l'historique de notre formation. Il a été constaté qu'au cours des meetings nous ne pouvons pas évoquer l'entièreté du projet de société, c'est la raison pour laquelle ici, ce dernier est disponible et consultable. Nous mettons l'accent sur le volet pédagogique, afin de mieux édifier nos compatriotes", précisent les initiateurs dudit QG.

En clair, à quelques jours de la fin de la campagne présidentielle, ce QG implanté en plein cœur de Libreville, se veut d'être l'endroit où toute personne viendra découvrir la vie du PDG.

Ali Bongo annonce la livraison de la voie de contournement de l'aéroport

H.N.M
Libreville/Gabon

LE président sortant et candidat à sa propre succession, Ali Bongo Ondimba, a poursuivi samedi son périple dans la province de l'Estuaire. Il s'est notamment rendu dans les villes de Cocobeach et Kango. Dans ces deux localités, Ali Bongo Ondimba a, comme lors des précédents meetings, présenté son projet de société contenant 87 propositions visant à refonder le modèle économique et social de notre pays.

Dans ce Pacte social et républicain, il s'agit, selon le candidat du PDG, de "refonder le modèle social et économique du Gabon, pour lui apporter des bases solides qui répond à toutes les préoccupations nombreuses et légitimes". Au nombre des mesures qu'il a annoncées pour "bâtir un Gabon plus fort et plus prospère", il a précisé que "la voie de contournement de l'aéroport



Ali Bongo annonce la livraison de la voie de contournement de l'aéroport Léon-Mba de Libreville.

international Léon-Mba sera livrée dans les prochaines semaines et je m'engage à finaliser les 840 km de la Transgabonaise." "Mes chers compatriotes, je vous ai entendus et je vous ai compris. Je sais quelles sont vos priorités. Je sais où vous voulez qu'on mette le paquet. On va d'abord mettre le paquet sur l'emploi, afin d'offrir davantage d'opportunités économiques et de perspective à nos filles et nos fils. Dans la lutte contre la vie chère, pour préserver le pouvoir d'achat des Gabonais", a-t-il promis.

Sur cette lancée, le candidat a insisté sur les questions sociales. "Sur la sécurité, pour continuer à faire du Gabon un havre de paix. On va mettre le paquet sur la santé et la protection sociale, pour continuer à mieux soigner les Gabonais partout sur le territoire, dans le secteur de l'éducation pour les Gabonais économiquement faibles. Je triplerai les allocations de rentrée scolaire de 5 000 à 15 000 FCFA par enfant, pour que ceux-ci puissent accéder à une éducation de qualité et émancipatrice", a-t-il ajouté.